

Read the instructions carefully as well as the safety guidelines before use.

SAFETY

- The appliance's accessories become very hot during use. Avoid contact with the skin. Make sure that the supply cord never comes into contact with the hot parts of the appliance.
- For your safety, this appliance complies with the applicable standards and regulations (Low Voltage Directive, Electromagnetic Compatibility, Environmental,...).
- The appliance must be unplugged:
 - before cleaning and maintenance procedures.
 - if it has stopped working correctly.
 - as soon as you have finished using it.
 - if you leave the room, even momentarily.
 - Check that the voltage of your electricity supply matches the voltage of your appliance.
- Any error connecting the appliance can cause irreparable harm, not covered by the guarantee.
- As an additional safety measure, we recommend the installation of a residual current difference device in the electrical circuit supplying the bathroom, acting at not more than 30 mA.
- Ask your installer for advice.

Cleaning: Never use your appliance with wet hands or near water contained in bath tubs, showers, sinks or other containers.

When using the appliance in the bathroom, unplug it after use as the presence of water nearby may pose a danger even when the appliance is turned off.

This appliance is not intended for use by persons (including children) with reduced physical, sensory or mental capabilities, or lack of experience and knowledge, unless they have been given supervision or instruction concerning use of the appliance by a person responsible for their safety. Children should be supervised to ensure that they do not play with the appliance.

If the power cord is damaged, it must be replaced by the manufacturer, its after-sales service or by a person with similar qualifications, to avoid all danger.

Stop using your appliance and contact an Authorised Service Centre if:

- your appliance has fallen;
- it does not work correctly;

The dryer is equipped with a heat-sensitive safety device. In the event of overheating (for example if the rear grill is blocked), the dryer will stop automatically: contact the After-Sales Service.

Do not use the cord if it is damaged.

Do not immerse or put under running water, even for cleaning purposes.

Do not hold the appliance by the casing, which is hot, but by the handle.

Do not unplug by pulling on the cord, rather pull out by the plug.

Do not use an electrical extension lead.

Do not clean with abrasive or corrosive products.

Do not use at temperatures below 0°C and above 35°C.

GUARANTEE : Your appliance is designed for use in the home only. It should not be used for professional purposes. The guarantee becomes null and void in the case of improper usage.

IONIC (depending on model)

your hair dryer will automatically disperse negative ions which reduce static electricity, add shine to your hair and make it easier to manage.

USE (depending on model)

AIR CONTROL SYSTEM : Rotating concentrator nozzle (non removable)

Turn the concentrator nozzle (fig.1) to adjust the flow of air to your desired hairstyle:

- a broad flow of air for drying (fig. 2).

- a concentrated flow of air for styling (fig. 3).

This accessory is not removable, do not try to remove it.

CLEANING:

Warning: always unplug the appliance before cleaning it.

Your hair dryer requires very little maintenance. You can clean it, as well as the accessories, with a slightly damp cloth to remove any hair or impurities that may be clinging to the rear grid.

• Removable rear grid: the magnet attachment system makes it easy to remove the rear grid and put it back in place for easy cleaning.

ENVIRONNEMENT PROTECTION FIRST!

Your appliance contains valuable materials which can be recovered or recycled. Leave it at a collection point.

Lire attentivement le mode d'emploi ainsi que les consignes de sécurité avant toute utilisation.

CONSEILS DE SECURITE

- Les accessoires de l'appareil deviennent très chauds pendant l'utilisation. Evitez le contact avec la peau. Assurez-vous que le cordon d'alimentation ne soit jamais en contact avec les parties chaudes de l'appareil.
- Pour votre sécurité, cet appareil est conforme aux normes et réglementations applicables (Directives Basse Tension, Compatibilité Electromagnétique, Environnement,...).
- L'appareil doit être débranché : avant le nettoyage et l'entretien, en cas d'avarie ou pour le stockage. Assurez-vous que le cordon d'alimentation ait bien terminé de l'utiliser, si vous vous sentez même quelques instants.
- Vérifiez que la tension de votre installation électrique correspond à celle de votre appareil. Toute erreur de branchement peut causer des dommages irréversibles non couverts par la garantie.
- Pour assurer une protection supplémentaire, il est préconisé d'installer, dans le circuit électrique alimentant la salle de bains, un dispositif à courant différentiel résiduel (DDR) de courant différentiel de fonctionnement n'existant pas 30 mA. Demandez conseil à votre installateur.
- Attention : n'utilisez jamais votre appareil avec les mains mouillées ou à proximité de l'eau contenue dans des baignoires, douches, lavabos ou autres récipients.

Lorsque l'appareil est utilisé dans une salle de bains, débranchez-le après usage car la proximité de l'eau peut présenter un danger même lorsqu'il est arrêté.

• Cet appareil n'est pas prévu pour être utilisé par des personnes (y compris les enfants) dont les capacités physiques, sensorielles ou mentales sont réduites, ou des personnes dénuées d'expérience ou de connaissance, sauf si elles ont pu bénéficier, par l'intermédiaire d'une personne responsable de leur sécurité, d'une surveillance ou d'instructions préalables concernant l'utilisation de l'appareil. Il convient de surveiller les enfants pour s'assurer qu'ils ne jouent pas avec l'appareil.

• Si l'appareil est endommagé, il doit être remplacé par le fabricant, ou par une personne autorisée ou une personne de qualification similaire, afin d'éviter un danger.

• N'utilisez pas votre appareil et contactez un Centre Service Agréé si : votre appareil est tombé, s'il ne fonctionne pas normalement.

• Votre appareil ne peut être réparé qu'au moyen d'outils spéciaux.

• L'appareil est équipé d'un système de sécurité thermique. En cas de surchauffe (duo par exemple à l'enrasement de la grille arrière), l'appareil s'arrête automatiquement : contactez le SAV.

• Ne pas utiliser si le cordon est endommagé.

• Ne pas immerger ni passer sous l'eau, même pour le nettoyage.

• Ne pas tenir avec les mains humides.

• Ne pas débrancher en tirant sur le cordon, mais en tirant par la prise.

• Ne pas utiliser de prolongateur électrique.

• Ne pas nettoyer avec des produits abrasifs ou corrosifs.

• Ne pas utiliser par température inférieure à 0 °C et supérieure à 35 °C.

GARANTIE : Votre appareil est destiné à un usage domestique seulement. Il peut être utilisé à des fins professionnelles.

La garantie devient nulle et invalide en cas d'utilisation incorrecte.

IONIC (selon modèle)

Votre cheveux échangent automatiquement des ions négatifs qui réduisent l'électricité statique.

Ces cheveux rayonnent de brillance et sont plus faciles à démêler.

UTILISATION (selon modèle)

AIR CONTROL SYSTEM : concentrateur rotatif (non amovible)

Tournez le concentrateur (fig. 1) pour avoir le flux d'air adapté à la coiffure que vous désirez :

- un large flux d'air pour le présechage (fig. 2),

- un flux d'air concentré pour le brushing (fig. 3).

Cet accessoire n'est pas amovible, n'essayez pas de l'enlever.

ENTRETIEN

Attention : toujours débrancher l'appareil avant de le nettoyer.

• Votre sèche-cheveux nécessite très peu d'entretien. Vous pouvez le nettoyer, ainsi que les accessoires, avec un chiffon légèrement humide pour ôter les cheveux ou impuretés qui auraient pu se fixer sur la grille arrière.

• Grille arrière amovible : grâce à son système de fixation par aimants, il est très facile d'ôter et de replacer la grille arrière, pour faciliter le nettoyage.

PARTICIPONS À LA PROTECTION DE L'ENVIRONNEMENT !

Votre appareil contient de nombreux matériaux valorisables ou recyclables. Confiez celui-ci dans un point de collecte ou à défaut dans un centre service agréé pour que son traitement soit effectué.

DENKEN SIE AN DEN SCHUTZ DER UMWELT !

Ihr Gerät enthält wertvolle Rohstoffe, die wieder verwertet werden können. Geben Sie Ihr Gerät deshalb bitte bei einer Sammelstelle Ihrer Stadt oder Gemeinde ab.

INSTANDHALTUNG:

Achtung: Das Gerät muss vor der Reinigung stets ausgesteckt werden.

• Ihr Haartrockner braucht nur wenig Pflege. Sie können ihn sowie das Zubehör mit einem leicht angefeuchteten Tuch von Haaren und Verunreinigungen befreien, die sich auf dem rückwärtigen Gitter festgesetzt haben.

• Abnehmbare rückwärtiges Gitter: Das Gitter verfügt über eine Magnetbefestigung und kann deshalb ganz leicht angenommen und wieder eingesetzt werden. Dies erleichtert die Reinigung.

DENKEN SIE AN DEN SCHUTZ DER UMWELT !

Ihr Gerät enthält wertvolle Rohstoffe, die wieder verwertet werden können. Geben Sie Ihr Gerät deshalb bitte bei einer Sammelstelle Ihrer Stadt oder Gemeinde ab.

MANTENIMIENTO

Atención: siempre desconectar el aparato antes de limpiarlo.

• Su secador necesita poco mantenimiento. Puede limpiarlo, así como los accesorios, con un paño ligeramente húmedo para retirar el cabello o las impurezas que se han fijado en la rejilla posterior.

• Rejilla posterior extraíble: gracias a su sistema de fijación mediante imanes, es muy fácil retirar y volver a colocar la rejilla posterior.

PROTECCIÓN DEL MEDIO AMBIENTE

Al final de vida de su producto, usted deberá entregarlo a un centro de valorización de desechos especialmente previsto a este efecto (lugar donde se depositan los desechos).

(depending on model)

(selon modèle)

(je nach modell)

(según el modelo)

(consoante modelo)

(secondo il modello)

(afhankelijk van model)

(حسب الموديل)

(بـ حسب مدل)

(depending on model)

(Beroende på modell)

(Malin mukaan)

(afhængig af model)

(modele góre)

(ανάλογα με το μοντέλο)

(حسب الموديل)

(باـ حسب مدل)

(depending on model)

(según el modelo)

(consoante modelo)

(secondo il modello)

(afhankelijk van model)

(حسب الموديل)

(بـ حسب مدل)

(depending on model)

(Beroende på modell)

(Malin mukaan)

(afhængig af model)

(modele góre)

(ανάλογα με το μοντέλο)

(حسب الموديل)

(باـ حسب مدل)

(depending on model)

(según el modelo)

(consoante modelo)

(secondo il modello)

(afhankelijk van model)

(حسب الموديل)

(بـ حسب مدل)

(depending on model)

(Beroende på modell)

(Malin mukaan)

(afhængig af model)

(modele góre)

(ανάλογα με το μοντέλο)

(حسب الموديل)

(باـ حسب مدل)

(depending on model)

(según el modelo)

(consoante modelo)

(secondo il modello)

(afhankelijk van model)

(حسب الموديل)

(بـ حسب مدل)

(depending on model)

(Beroende på modell)

(Malin mukaan)

(afhængig af model)

(modele góre)

(ανάλογα με το μοντέλο)

(حسب الموديل)

(باـ حسب مدل)

(depending on model)</p

